

Cuba octroie la Médaille de l'Amitié à la présidente du Sénat de la Guinée Équatoriale



La Havane, 8 septembre (RHC).- La présidente du Sénat de la Guinée Équatoriale, Teresa Efua, s'est vue remettre à La Havane la Médaille de l'Amitié en signe de reconnaissance à sa contribution au renforcement des liens entre Cuba et son pays.

La décoration, décernée par le Conseil d'État à la demande de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a été remise par le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire. Esteban Lazo.

Au cours de la cérémonie, qui s'est déroulée à la Maison de l'Amitié, l'on a mis en exergue le travail de Teresa Efua en tant qu'ambassadrice de la Guinée Équatoriale à Cuba de 2005 à 2011, poste depuis lequel elle a promu le développement des relations entre les deux gouvernements.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/68361-cuba-octroie-la-medaille-de-lamitie-a-la-presidente-du-senat-de-la-guinee-equatoriale>



Radio Habana Cuba